

PLAN DE TRABAJO DONOSO REPRESENTANTE #HagamosLasCosasAlDerecho



Juan Sebastián Donoso Sarmiento ID. 2115870

¿Quién es Sebastián Donoso?

Es un joven de 19 años oriundo del Municipio de Chía, estudiante de Octavo Semestre de Derecho, fiel creyente en la democracia, la participación y el respeto a la diferencia. Ha ejercido su proceso de liderazgo desde los 10 años aproximadamente.

Ha desempeñado cargos de liderazgo como Representante Estudiantil, secretario Juvenil y alcalde Juvenil en el proceso pedagógico que se lleva a cabo en el municipio de Chía. Fue Personero Estudiantil realizando 72 acciones en pro de los estudiantes en el Colegio San Josemaría Escrivá de Balaguer, comunal de corazón siempre trabajando por su municipio.

En el 2020 se arriesgó a ser Delegado de Presupuesto Participativo, logrando la mayor votación entre 172 candidatos de su Zona, en el 2021 fue electo por la comunidad nuevamente para que los representará ante el Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica de Chía.

Fue nombrado en 2022 como director Departamental para Cundinamarca de AgloJoven (Alianza Global de Jóvenes Políticos) allí se desempeñó también como Director en temas de Educación para el Departamento. Fue ganador del Premio Joven Protagonista 2021 de Perú y el Premio de Reconocimiento por parte de Innopolitica. Hizo parte de la Mesa de Representación Estudiantil de la Universidad.

Esta vez Sebastián le apuesta a representar a los estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica de Colombia, pone a disposición su hoja de vida y experiencia.

Es hora de qué #HagamosLasCosasAlDerecho



¿QUE PROPONE DONOSO?

UNA REPRESENTACIÓN REAL

Este será el eje central de nuestro proyecto "Hagamos las cosas al Derecho" en nuestra Facultad únicamente existe la figura del Representante Estudiantil, proponemos crear un Consejo Estudiantil que trabajé en equipo con el Representante de la Facultad, donde se puedan resolver de manera eficiente y rápida las problemáticas que aquejan a nuestros compañeros.

JORNADA SEMESTRAL DE TRUEQUE

Proponemos una jornada de intercambio literario entre los estudiantes de nuestra facultad que permitirá afianzar sus capacidades y poder incrementar sus competencias ya sean personales como profesionales.

¡APOYEMOS LO NUESTRO!

Proponemos visibilizar los emprendimientos de los estudiantes de la facultad de Derecho, ya sea en un espacio físico de la Universidad como en las redes sociales, donde los estudiantes conozcan los productos y servicios que ofrecen muchos de nuestros compañeros. Implantando así una semilla de compañerismo y de apoyo por lo nuestro.

SEGURIDAD VIAL

Gestionaremos y presentaremos con ayuda de los demás representantes de facultades la problemática que se presenta con la seguridad vial, con la necesidad de reductores de velocidad en la Calle 47 con Carrera 13 donde se han presentado distintos accidentes. La Seguridad de nuestros compañeros primero.

ABOGADAS Y ABOGADOS CAPACITADOS

Visibilizar la oferta académica de distintas instituciones públicas donde los estudiantes de la facultad puedan acceder a los mismos, capacitándose cada vez más, fortaleciendo sus lazos académicos y de relación.



EL APOYO DE LAS Y LOS ESTUDIANTES.

Quiero ser el representante que acuda al llamado de las problemáticas de los estudiantes, ser el canal de mediación y solución siempre buscando prevalecer los derechos de mis compañeros.

FOROS

Fortalecer y realizar espacios de discusión con expertos y líderes para fortalecer competencias académicas.

PARTICIPE EN LA CATÓLICA, SUMERCE

Visibilizar a los colectivos y grupos que hay dentro de nuestra Universidad y brindar apoyo en sus procesos.

DONOSO NOS ESCUCHA

Seré el representante que escuche a sus compañeros es por ellos que designaré horarios de atención a los estudiantes de igual forma los canales de redes sociales para que de manera eficiente se solucionen las problemáticas que aquejan a los estudiantes. Atención para los estudiantes de la jornada diurna y nocturna.

¡NO ESTAN SOLAS! ¡NO ESTAN SOLOS!

Crear un espacio dirigido a las mujeres y hombres víctimas de acoso por parte de profesores, administrativos o estudiantes; para brindarles un acompañamiento integral.

¡TU VOZ VALE!

Crear el comité de representantes, este será conformado por los estudiantes que por salón son seleccionados representantes para que podamos escuchar de primera mano los problemas que se presentan en cada una de las aulas y cursos de nuestra facultad.

ONU CATÓLICA

Durante mi representación buscamos fortalecer y fomentar los debates, es por ello que buscamos visibilizar este espacio de la ONU dentro de nuestra universidad donde los estudiantes adquieren destrezas en debate y oratoria.